Semaine 12

Lundi

(Livret Art et découverte KER LANN).

Lire la leçon à haus n'a EQUE Que récite à l'écrit mon résumé sur "La ville au Moyen-âge".

Le résumé est à ap . en ice a l'a il l'or lundi prochain

HISTOIRE

12. Les croisades

Beaucoup de chrétiens allaient à Jérusalem prier sur le tombeau du Christ. Mais les Turcs occupèrent la ville et défendirent aux chrétiens d'y pénétrer.

Alors le pape Urbain II vint en France et dit qu'il fallait partir délivrer Jérusalem.

C'est ainsi qu'un moine pèlerin, échappé aux Turcs et rentré en France, Pierre l'Ermite, parcourt le pays et raconte les mauvais traitements des nouveaux maîtres de Jérusalem. Un grande réunion a lieu à Clermont-Ferrand, avec le pape, et une foule immense s'écrie : « Oui, il faut partir, Dieu le veut !» Ils cousent une croix d'étoffe rouge sur leurs vêtements. C'est pourquoi on les appelle les croisés. Leur expédition s'appelle la croisade. Ils sont remplis d'espoir. Il y aura en tout huit croisades.

Les pauvres gens sont prêts les premiers. Ils entassent dans des chariots des provisions. Ils partent en bandes nombreuses d'hommes, de femmes, d'enfants. Mais Jérusalem est très, très loin. Il faut marcher pendant des mois.

Hélas, ils meurent presque tous, tués par la soif, la faim, la maladie et les Turcs. Aucun d'entre eux ne verra Jérusalem.

Un an plus tard, l'armée des seigneurs, conduite par Godefroy de Bouillon, part à son tour pour la croisade. Cette armée est plus nombreuse et bien organisée. Pourtant de nombreux chevaliers meurent aussi d'épuisement et de soif. Enfin, après 3 ans de souffrance, un grand cri s'élève : Jérusalem!» Après un grand combat contre les Turcs, les chrétiens prennent la ville en 1099 et installent làbas des seigneuries comme en France.

HISTOIRE CE2 COURS |OËLLE BELLOIR

Les pèlerins peuvent alors de nouveau aller prier en paix à Jérusalem. Ils y resteront 200 ans. Puis les Turcs reprendront la ville et en chasseront de nouveau les chrétiens.

Dessin et résumé à découper et à coller dans le cahier d'Histoire

Les croisades furent entreprises pour délivrer Jérusalem tombée aux mains des Curcs. Il y eut 8 croisades dont une seule réussit.

La croisade commandée par Godefroy de Bouillon s'empara de Jérusalem en 1099.

Les chrétiens y resteront 200 ans.

SPECIMEN KER LANN

